Jueves 24 de Febrero del 2011

El Financiero Imparables, los precios internacionales del crudo Clara Zepeda Hurtado Las bolsas de valores en el mundo dieron ayer otro paso atrás con el precio del petróleo en el umbral de los cien dólares por barril. Pese a que la Agencia Internacional de Energía aseguró que hay reservas suficientes para atender al mercado, la crisis de Libia y las interrupciones en el suministro de crudo en el país lanzaron a los contratos a futuro del petróleo WTI en Nueva York a los cien dólares el barril, por primera vez desde el 2 de octubre de 2008, cuando los petroprecios caían de sus máximos récord y la recesión económica se iniciaba. Cerraron con un alza de 2.68 dólares, a 98.10 dólares por barril, ante la extensión de las protestas en Libia. P.C. petróleo, crudo, precios internacionales Naturaleza, al rescate de la humanidad Esther Arzate La humanidad ha dependido del petróleo y sus derivados para resolver sus necesidades energéticas por más de un siglo. Sin embargo, ha explorado energías limpias o de fuentes renovables -eólica, solar, biomasa, geotérmica e hidráulica-, y ha observado que puede encontrar en la naturaleza, de nueva cuenta, soluciones para los años venideros. En un entorno de alto desarrollo tecnológico e innovación, el hombre quiere aprovechar las ventajas de las fuentes naturales para devolverle a la naturaleza su equilibrio. Las energías renovables pueden contribuir a salvar al planeta y a revertir los daños ambientales que causa el uso de los hidrocarburos (petróleo y gas), recursos no renovables. P.C. petróleo, energías, desarrollo tecnológico La economía crecerá más de 4% en 2011: Coparmex Isabel Becerril Para el sector patronal, en 2011 la economía crecerá "un poco arriba" de 4 por ciento y se generarán unos 550 mil empleos, cifras no sólo inferiores a las registradas el año pasado, sino también muy por debajo de lo que el país avanzaría si diputados y senadores decidieran aprobar las reformas de segunda generación. El Producto Interno Bruto (PIB) debería estar creciendo a 6 por ciento anual, señaló Gerardo Gutiérrez Candiani, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex). Dijo que entre las iniciativas que deberían pasar los legisladores están las leyes de Competencia Económica, de Asociaciones Públicas-Privadas y de la Banca de Desarrollo, y las reformas fiscal, laboral y energética. P.C. pronósticos, crecimiento económico, Coparmex En la recta final, negociaciones para el TLC México-Perú Ivette Saldaña Continúan las negociaciones México-Perú rumbo a la firma de un tratado de libre comercio (TLC). Del 7 al 10 se realizó la novena ronda en Lima, y ahora funcionarios peruanos están de visita en nuestro país para la revisión legal de los textos ya concluidos. Esto sucede al mismo tiempo que disminuyen las tensiones entre el sector productivo mexicano y el gobierno federal. Por ejemplo, el presidente de la Cámara Nacional de las Industrias Azucarera y Alcoholera, Juan Cortina, agradeció al secretario de Economía, Bruno Ferrari, Para la subsecretaria de Comercio Exterior, Beatriz Leycegui, aún falta afinar unos detalles antes de cerrar las negociaciones exitosamente, pero seguramente se terminará en 2011. P.C. acuerdos comerciales, TLC, Perú Crecen 3.1% ingresos del sector servicios Arturo Robles Los ingresos generados por el sector servicios aumentaron 3.1 por ciento promedio durante 2010, dato que permitió sanear en parte la caída de 6.8 por ciento de 2009, pero que aún no regresa a los niveles observados antes de la recesión económica. Su recuperación fue apoyada por el incremento que tuvieron siete de las nueve actividades consideradas en el sector. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) reportó que los servicios educativos crecieron 9.2 por ciento promedio a tasa anual, seguidos de los servicios profesionales, científicos y técnicos, con 5.6. Los datos muestran que los primeros no lograron enmendar la caída de 10.1 por ciento del año pasado, mientras que los segundos sí pudieron resarcir su descenso de 2009 (5.1 por ciento). P.C. sector servicios Reforma Impulsa jitomate inflación 0.21% Juan Carlos OrozcoCiudad de México (24 febrero 2011).- Durante la primera quincena de febrero el índice general de precios creció 0.21 por ciento. Este incremento es el más alto de las tres primeras quincenas del año, muestran cifras del Banco de México. El aumento de la primera quincena de febrero es superior al registrado en el mismo mes del 2010, cuando se ubicó 0.18 por ciento. El factor más importante en la evolución de los precios en la quincena reportada fue el crecimiento de 11.2 por ciento en los precios del jitomate. Este producto es muy importante en el gasto familiar y fue el que más impactó al índice general de precios y contrarrestó las disminuciones en los precios del limón, la calabacita, el chayote y otros agropecuarios. P.C. inflación, precios, jitomate Tiene Pemex mayor producción en 8 meses Ciudad de México (24 febrero 2011).- Pemex informó que produjo en enero 2 mil 584 millones de barriles por día (bpd) de crudo, la cifra más alta en ocho meses. La producción de diciembre fue de 2 mil 574 millones de bpd. La empresa agregó que las exportaciones petroleras fueron en el mismo mes de mil 444 millones de bpd, 23 por ciento más que en el mismo mes de 2010, y que generaron ingresos de unos 3 mil 800 millones de dólares. Pemex precisó que la producción petrolera de enero fue mayor al promedio de 2010 debido a la estabilización en la producción de Cantarell, al desarrollo de otros proyectos importantes como Ku-Maloob Zaap, Crudo Ligero Marino e Ixtal-Manik, y al mantenimiento de campos maduros. P.C. PEMEX, producción Cotiza dólar sin cambios en \$12.30 venta Ernesto SarabiaCiudad de México (24 febrero 2011).- El peso mexicano ha 'despertado' sin movimientos en el mercado cambiario de menudeo, algo que ha ocurrido en las últimas sesiones, en medio de la creciente incertidumbre por el riesgo de guerra civil en Libia y un eventual contagio a otras naciones petroleras. La divisa de Estados Unidos se adquiere en 11.90 unidades en Banamex y se ofrece en 12.30 pesos, para mantenerse en los mismos precios de este miércoles. Algo similar sucede en las operaciones realizadas en el aeropuerto de la Ciudad de México, donde la paridad no muestra cambios: se compra en 11.62 y se vende en 12.25 unidades, de acuerdo con información de Consultoría Internacional Banco. P.C. tipo de cambio, dólar Tiene País superávit comercial de 63 mdd ReutersCiudad de México (24 febrero 2011).- Las exportaciones de manufacturas de México crecieron en enero a su ritmo más rápido en 9 meses, con lo que el País pudo registrar su primer superávit comercial desde mayo del año pasado. México tuvo su primer superávit comercial desde mayo 2010 al registrar 63 millones de dólares en la balanza comercial de enero, dijo este jueves el Instituto de Estadística y Geografía (Inegi). Las exportaciones manufactureras subieron un 2.46 por ciento frente al mes previo, según cifras del Instituto. P.C. superávit comercial, exportaciones, industria manufacturera Roza crudo los dls. 120 en Londres París, Francia (24 febrero 2011).- El barril de Brent del Mar del Norte para entrega en abril rozó los 120 dólares este jueves, a 119.79 dólares, antes de replegarse, fortalecido por las

protestas que agitan al mundo árabe y en particular a Libia, importante productor de oro negro. De esta forma alcanzó su nivel más alto en 30 meses. El precio del barril de Brent, referente en Europa, cavó de nuevo hasta los 117.01 dólares. El Brent ha progresado más de un 23 por ciento desde el principio del año. Por su parte, el barril de WTI para entrega en abril dio un salto de más de 4 dólares en unos minutos y alcanzaba los 102.05 dólares. P.C. crudo, petróleo, Brent, WTI Se generan pocas plazas Verónica GascónCiudad de México (24 febrero 2011).- El 2011 arrancó con la creación de empleos de forma moderada, ya que entre enero y la primera quincena de febrero se generaron casi 52 mil puestos de trabajo, los cuales están por debajo de la cantidad obtenida en el mismo periodo del año pasado. El Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP) informó que durante la primera quincena de febrero se contabilizaron 36 mil nuevas plazas de trabajo y se requerirían otros 93 mil puestos en la segunda mitad del mes, para alcanzar la cifra de 129 mil empleos que es la obtenida en febrero de 2010. P.C. empleo Repunta comercio de grandes economías ReutersParís, Francia (24 febrero 2011). - El comercio internacional repuntó en los últimos tres meses de 2010, después que el crecimiento de las importaciones chinas excedió ampliamente a las exportaciones, reduciendo el superávit comercial del país, dijo este jueves la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE). Las exportaciones de mercancías del Grupo de los 7 países industrializados, así como de Brasil, Rusia, India y China subieron 8 por ciento en el cuarto trimestre con respecto a los tres meses previos, mientras que las importaciones aumentaron 7 por ciento, señaló la OCDE P.C. comercio internacional, exportaciones, OCDE Advierten gasolinazo REFORMA/ RedacciónCiudad de México (24 febrero 2011).- Los incrementos en los precios del petróleo y de las gasolinas en el mercado internacional pueden llevar a que los aiustes mensuales a los combustibles en México sean mayores o más frecuentes, advirtieron expertos. Arturo Carranza, analista de Solana Consultores, dijo que los aumentos que Hacienda aplica mes a mes a las gasolinas y el diesel están en función del mercado internacional, lo que le da un margen de maniobra para hacerlos más grandes o menores. P.C. crudo, petróleo, precios El Universal http://www.eluniversal.com.mx/primera/36387.htmlNueva ofensiva contra migrantes en ArizonaRedacción | El UniversalPHOENIX, Arizona.— El Senado de Arizona reactivó el proceso de reformas antiinmigrantes que inició en 2010, al aprobar en comité en las últimas horas proyectos de ley que podrían afectar en forma significativa a los indocumentados en el estado. En una sesión de 11 horas se avalaron en el Comité de Apropiaciones cinco iniciativas que pretenden despojar y coartar derechos y servicios a todo extranjero que carezca de autorización para residir en el país. Las iniciativas fueron aprobadas de manera acelerada ante el vencimiento del plazo fijado en el Senado de las 02:30 horas de ayer para que las iniciativas fueran votadas en los comités, de tal forma que pudieran continuar su proceso y luego pasar para su análisis en el pleno de la legislatura. P.C. migración, reformas antiinmigrantes http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/84801.htmlEl rebote y la economía familiarRubén Migueles Tenorio | El Universal, Por qué el rebote económico de 2010 todavía no se refleja en el bolsillo de gran parte de las familias mexicanas? Esto se debe a varios factores: la persistencia de altos niveles de desocupación, la precariedad de los empleos generados en la economía informal, así como al hecho de que todavía no se revierte el impacto que tuvo la crisis en el nivel de vida en amplios sectores de la población. Después de la recesión, la economía mexicana rebotó el año pasado con un crecimiento de 5.5%, el más alto de la última década, pero aún insuficiente para compensar los efectos de la caída de 6.1% registrada un año antes. Este importante repunte económico todavía no se traduce en una oferta de empleos que cubra las crecientes necesidades del país P.C. empleo, recesión, economía familiar http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/84802.htmlMexicanos, relevantes en derrama turísticaRubén Migueles Tenorio El UniversalEl turismo no sólo es una importante fuente de divisas para el país por los visitantes que vienen del exterior, los turistas de origen nacional también tienen un papel relevante. En México, la mayor parte de los turistas son nacionales, ya sea en número (82%), noches hotel (68.3%) o pasajeros por vía aérea (65%) entre otros indicadores. Sin embargo, los turistas extranjeros tienen una estadía media más alta, de 3.4 días, contra los turistas nacionales (1.6 días), de acuerdo con un análisis elaborado por BBVA Research. El visitante internacional tiene una fuerte presencia en tres entidades en donde los centros de playa son importantes con predominio de hoteles de cuatro o cinco estrellas y, además, la estadía media es todavía más alta, por ejemplo, de 5.3 días en Cancún. Sin duda, para Quintana Roo, Nayarit y Baja California Sur el turismo extranjero es una fuente muy importante de actividad. P.C. turismo http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/84804.htmlRiesgo para AL, entrada de capitales: Grupo BBVARubén Migueles Tenorio | El UniversalAmérica Latina crecerá este año en torno a 4.4%, y 3.9% en 2012, impulsada por el fuerte dinamismo de la demanda interna. El sobrecalentamiento es el principal riesgo que enfrenta la región, así lo indicaron Jorge Sicilia, economista jefe del Grupo BBVA y director de BBVA Research, y Joaquín Vial, economista jefe de BBVA para América del Sur, al presentar el informe Situación Latinoamérica. Según pronósticos de BBVA Research, Chile, Colombia, Panamá, Perú y Uruguay mostrarán aumentos del PIB por encima de 5%, mientras que México y Brasil crecerán ligeramente por encima de 4%. Jorge Sicilia dijo que las economías emergentes continuarán enfrentando riesgos de sobrecalentamiento, en la medida en que la demanda interna permanezca muy robusta hacia delante y se incrementen los flujos de entradas de capitales P.C. América Latina, entrada de capitales http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/84807.htmlAcumula BMV caída de 2.82%Ricardo Jiménez | El UniversalEl mercado accionario mexicano se encuentra dentro de un ambiente de nerviosismo, siguiendo los movimientos decrecientes de las principales plazas bursátiles del mundo, derivado de las constantes preocupaciones sobre la crisis política y social que hay en Libia y su impacto que podría tener en el crecimiento económico del mundo. La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) bajo ese escenario en los últimos tres días de negociación acumula una pérdida de 2.82%, una baja de mil 058.23 unidades para alcanzar los 36 mil 464.07 puntos, sin embargo, en lo que va de este año reporta una baja de 5.41%. P.C. sistema financiero, BMV http://www.eluniversal.com.mx/cultura/64869.htmlEl cambio climático colapsó civilizaciones Abida Ventura | El Universal Que el actual cambio climático produce epidemias y hasta alteraciones sociales no es una novedad. Dos de las grandes civilizaciones precolombinas que habitaron el altiplano en la antigua Mesomaérica pudieron ser víctimas de constantes alteraciones climáticas que los llevaría, incluso, a la decadencia.

Expertos de la Universidad de Arizona y el Instituto Nacional de Investigaciones Forestales, Agrícolas y Pecuarias (Inifap) lograron documentar por primera vez, a partir de la dendrocronología (análisis y fechamiento de los anillos de crecimiento en los árboles), las fechas en que ocurrieron cuatro grandes seguías que pudieron haber contribuido al colapso de civilizaciones como la tolteca y azteca. P.C. cambio climático El Economista http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/02/24/inflacion-quincenal-aumenta-021Inflación quincenal aumenta 0.21%Los precios al consumidor de México subieron 0.21% en la primera mitad de febrero, dijo el jueves el banco central, en línea con las expectativas del mercado. Analistas esperaban un alza del 0.21% en el índice general de precios al consumidor, según la mediana de un sondeo previo de Reuters entre 21 especialistas. La inflación subyacente fue del 0.22% en la primera quincena de febrero, dijo el Banco de México (Banxico). La inflación anual se ubicó en 3.63% hasta el 15 de febrero P.C. inflación http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/02/24/crecen-existenciascrudo-eu-eiaCrecen existencias de crudo en EU: EIAReutersLos inventarios de crudo en Estados Unidos subieron menos de lo esperado la semana pasada, mientras que los de productos refinados cayeron, debido a menores importaciones, dijo este jueves la Administración de Información de Energía (EIA por su sigla en inglés). Las existencias de crudo crecieron 822,000 barriles, a 346.74 millones, frente a previsiones de un alza de 1.2 millones. Las importaciones de crudo cayeron en 160,000 barriles por día, a 8.07 millones de bpd. Tras tocar un máximo de 20 años la semana anterior, los inventarios de gasolina bajaron 2.8 millones de barriles, a 238.3 millones, más que los pronósticos de un retroceso de400,000 barriles. P.C. crudo, inventarios, Estados Unidos http://eleconomista.com.mx/mercadosestadisticas/2011/02/24/arabia-saudita-busca-calmar-mercado-petroleroArabia Saudita busca calmar mercado petroleroReutersArabia Saudita está en "negociaciones activas" con las refinerías europeas que se podrían ver afectadas por una interrupción en las exportaciones de crudo de Libia, dijo el diario Financial Times, citando a un funcionario de alto nivel. En lo que podría ser la señal más clara hasta el momento de que uno de los miembros más influyentes de la OPEP se está preparando para responder al serio recorte de la producción libia, Arabia Saudita le preguntó a las refinerías "qué cantidad y calidad de crudo necesitan", dijo un funcionario saudí de alto nivel en condición de anonimato, según citó FT. P.C. Arabia Saudita, petróleo http://eleconomista.com.mx/mercadosestadisticas/2011/02/24/registra-mexico-superavit-comercial-eneroRegistra México superávit comercial en enero ReutersLas exportaciones de manufacturas de México crecieron en enero a su ritmo más rápido en nueve meses, con lo que el país pudo registrar su primer superávit comercial desde mayo del año pasado. México tuvo un superávit de 63 millones de dólares en la balanza comercial de enero, dijo el jueves el instituto de estadísticas. Las exportaciones manufactureras subieron 2.46% frente al mes previo, según cifras del Instituto de Estadística y Geografía (INEGI). P.C. superávit comercial, balanza comercial http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/02/24/fitch-podria-mejorarnota-paisesFitch podría mejorar nota de países en AL ReutersSiete países de América Latina están en vías de tener una mejora en sus calificaciones en el corto plazo, en momentos en que el ciclo crediticio de la región se mantiene apoyado en un saludable crecimiento económico y mayor estabilidad política, dijo el jueves Fitch. Países como Brasil, Colombia, República Dominicana, Panamá, Perú, Surinam y Uruguay tienen un panorama positivo para Fitch, aunque no está claro cuáles podrían recibir una meiora en su calificación este año, afirmó la agencia en un informe. "Fitch espera que las tendencias de la deuda soberana se mantengan positivas en América Latina en el 2011", dijeron los analistas de la agencia Shelly Shetty y Erich Arispe. P.C. América Latina, crecimiento económico http://eleconomista.com.mx/industrias/2011/02/24/mexico-estima-producir-menos-maiz-2011México estima producir menos maíz en 2011ReutersMéxico redujo su estimación de producción de maíz a 23.3 millones de toneladas para el 2011 debido a las fuertes heladas en el norte del país, desde una proyección previa de 25 millones de toneladas, dijo el jueves el secretario de Agricultura, Francisco Mayorga. Las bajas temperaturas de las últimas semanas en algunos estados norteños, las más agudas en 20 años, dañaron la producción de maíz, tomate y otras hortalizas, lo que puso en alerta al Gobierno, que lanzó un programa de resiembra. Por su parte, el presidente Felipe Calderón dijo el jueves simultáneamente que la resiembra está avanzando conforme a lo previsto en las zonas siniestradas y que México puede "recuperar toda o una gran parte en la cosecha de maíz esperada para esta temporada". P.C. producción, maíz, cambio climático, resiembra La Jornada http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/02/24/produccion-de-crudo-alcanzo-2-millones-584-mil-barriles-diarios-en-enero-pemex/Producción de crudo alcanzó 2 millones 584 mil barriles diarios en enero: PemexIsrael Rodriguez Durante enero de 2011, Petróleos Mexicanos (Pemex) obtuvo de sus campos terrestres y marinos la producción de crudo más alta de los últimos ocho meses al alcanzar los dos millones 584 mil barriles diarios, volumen también superior al promedio registrado en 2010. Lo anterior fue posible debido a la estabilización en la producción de Cantarell, al desarrollo de otros proyectos importantes como Ku-Maloob-Zaap, Crudo Ligero Marino e Ixtal-Manik, v al mantenimiento de campos maduros. P.C. producción, crudo, petróleo, PEMEX http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/02/24/cae-7-5-produccion-de-crudo-en-libia-petrolera-italiana/Cae 7.5% producción de crudo en Libia: petrolera italianaReuters Roma. Los disturbios en Libia redujeron la producción de petróleo del país en un 75 por ciento, o 1.2 millones de barriles por día (bpd), mucho más de lo estimado previamente, dijo este jueves el presidente ejecutivo de la mayor petrolera italiana, Eni. El país del norte de Africa produce normalmente cerca de 1.6 millones de bpd de petróleo de alta calidad, o casi un 2 por ciento del bombeo mundial. Alrededor de 1.3 millones de bpd se exportan, principalmente a Europa. P.C. producción, crudo, Libia http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/02/24/brent-sube-7-5-su-nivel-mas-alto-desde-agosto-de-2008-se-ubicaen/Brent sube 7.5%, su nivel más alto desde agosto de 2008; se ubica en 114 dls. Londres. El petróleo subía más de un 7.5 por ciento a su nivel más alto desde agosto de 2008 este jueves, por preocupaciones de que los disturbios en Libia se puedan propagar a otros importantes productores de crudo en Medio Oriente, incluyendo Arabia Saudita. Los futuros del crudo Brent para abril escalaron hasta 8.54 dólares por barril, a un máximo de 119.79 dólares antes de recortar ganancias y operar a 114.00 dólares a las 10:35 horas GMT. El crudo estadunidense para entrega en abril subió hasta 103.41 dólares, el mayor nivel desde septiembre de 2009. Subía 2.50 dólares, a 100.59 dólares a las 10:35 horas GMT.

Según cálculos de Reuters, las revueltas en el exportador de petróleo número 12 del mundo han llevado a un recorte de la producción de al menos 400 mil barriles por día (bpd). El país bombea 1.6 millones de bpd. P.C. Brent, crudo, petróleo The New York Times http://www.nytimes.com/2011/02/25/business/global/25rupee.html?_r=1&ref=business Foreign Investment Ebbs in India, and Questions BeginBy VIKAS BAJAJMUMBAI, India — India's rise has captured the world's imagination, as the economy grows at nearly 9 percent a year and a growing consumer class buys cellphones, cars and homes. No wonder foreign companies are increasingly eager to tap that growth by investing here. Or are they? Despite India's stunning growth, foreign businesses and investors have started looking elsewhere. Foreign direct investment in India fell more than 31 percent, to \$24 billion, in 2010 even as investors flocked to developing nations as a group. And in the last two months, foreign investors took \$1.4 billion out of the Indian stock market, helping drive the country's Nifty 50 stock index down 17 percent from the all-time high it set in early November. The decline in foreign investment highlights the challenges outsiders still face in India, two decades after policy makers started opening up the country to the world. For Indian leaders, the drop in outside money could make it harder to achieve the faster and broader economic growth that they need to create jobs and pull hundreds of millions of India's 1.1 billion people out of poverty. P.C. inversión extranjera

http://www.nytimes.com/2011/02/25/business/global/25markets.html?ref=businessOil Prices Climb Again; Wall Street DeclinesBy CHRISTINE HAUSER and MATTHEW SALTMARSHAnother jump in oil prices overshadowed global financial markets on Thursday as investors continued to evaluate the impact that the unrest in Libya could have if it spread to other oil-producing countries in the Middle East. In the equity markets, indexes on Wall Street followed European and most Asian markets were lower. "The markets have been reflecting the increased uncertainty in the Middle East and we will probably see that volatility for a while," an energy analyst for Edward Jones, Brian M. Youngberg, said. The unrest in North Africa and the Middle East has magnified a potential shortfall of the oil supply for global markets and especially Europe, which receives more than 85 percent of Libya's crude exports, according to the International Energy Agency. Before the crisis, Libya produced about 1.6 million barrels a day but oil companies have been winding down their production there P.C. petróleo, precios, Medio Oriente

http://economix.blogs.nytimes.com/2011/02/24/does-the-u-s-really-have-a-fiscal-crisis/?ref=economyDoes the U.S. Really Have a Fiscal Crisis?By SIMON JOHNSONSimon Johnson, the former chief economist at the International Monetary Fund, is the co-author of &Idquo;13 Bankers." The United States faces some serious medium-term fiscal issues, but by any standard measure it does not face an immediate fiscal crisis. Overly indebted countries typically have a hard time financing themselves when the world becomes riskier — yet turmoil in the Middle East is pushing down the interest rates on United States government debt. We are still seen as a safe haven. Nonetheless, leading commentators and politicians repeat the line &Idquo;we're broke" and argue that there is no alternative to immediate spending cuts at the national and state level. P.C. crisis fiscal, Estados Unidos El

País http://www.elpais.com/articulo/economia/precio/gasolina/vuelve/niveles/record/elpepueco/20110224elpepueco_6/Tes El precio de la gasolina vuelve a niveles récordALEJANDRO BOLAÑOS - MADRID - 24/02/2011 Los mercados de futuros del petróleo han traducido las revueltas populares en el norte de África en nuevas subidas del crudo. Y eso, en los surtidores, suele tener como consecuencia casi automática un aumento del precio de los carburantes. Según los datos recopilados por la Comisión Europea, el litro de gasolina ronda ya, en promedio, los 1,285 euros, tras un incremento del 1,2% respecto a la semana pasada. Es un precio apenas inferior al de la penúltima semana de enero cuando se rompió el récord de 2008. Un nivel que, con toda probabilidad, se superará las próximas semanas. El récord de verano de 2008, cuando el petróleo rozó los 150 dólares por barril, aún rige para el precio del gasóleo. En las estaciones de servicio españolas se vende ahora por 1,248 euros, a ocho céntimos del precio que alcanzó entonces. Pero, como ocurre con la gasolina, seguirá subiendo: las estadísticas de la Comisión Europea no recogen aún el efecto de la escalada del crudo tras estallido de la revolución en Libia. P.C. petróleo, precios, Libia